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Frecciabianca, ecco un'altra coppia di treni

 Una nuova coppia di treni Frecciabianca a partire dal prossimo anno fermerà alla stazione di Giulianova.
Tutto questo si ricava dai bilanci per la fermata del Frecciabianca ottenuta grazie al progetto di co-
marketing turistico Estate a Giulianova in treno sviluppato in partnership con Trenitalia e la DMC
Hadriatica. «La scorsa estate - ha dichiarato il consulente del sindaco per questa specifica materia,
Archimede Forcellese - è stata quella della consacrazione dopo la sperimentazione iniziata in piena
stagione 2015. I risultati, già positivi due estati fa, quest'anno sono stati lusinghieri. Infatti, il numero dei
biglietti venduti da Trenitalia per viaggiare sul Frecciabianca, con Giulianova come stazione di arrivo o di
partenza, si è più che raddoppiato rispetto a due anni orsono, con punte giornaliere superiori ai 100
passeggeri (si parla si circa 6500 passeggeri complessivi). Se consideriamo che il servizio è stato garantito
da una sola la coppia di treni e che, soprattutto ad agosto, potenziali utenti non abbiano potuto acquistare il
biglietto a causa dell'esaurimento dei posti disponibili, si capisce come il risultato sarebbe potuto essere
ancor più corposo. Ma il futuro che cosa ci riserva? Dobbiamo innanzitutto riproporre il progetto estivo e
lavorando all'istituzione dalla fermata ordinaria. Per questo proporremo a Trenitalia di incrementare
l'offerta prevedendo un'ulteriore coppia di treni in una fascia oraria diversa da quella pomeridiana. Tra
l'altro, non va dimenticato che Giulianova è anche la stazione di riferimento della provincia di Teramo ed
in parte anche de L'Aquila. Per questo - conclude Forcellese- occorre rilanciare con forza la proposta di
istituzione della fermata del Frecciabianca operativa per l'intero anno, particolarmente utile perché
toglierebbe la Provincia di Teramo dall'isolamento in cui si trova attualmente».
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